

Ein Urteil der österreichischen Hitlerjugend über

Sepp Keller

Zwischen Nacht und Tag

Aufzeichnungen aus Österreichs Notzeit

220 Seiten. geh. 2.80, in Leinen 3.80

Es sind manche Bücher über unseren Kampf um die Ostmark erschienen gerade jetzt nach der endlichen Erfüllung. Es heißt vorsichtig sein in ihrer Bewertung. Darum gilt es mehr wenn wir von diesem Buch Kellers sagen dürfen: Es ist das schlichte, phrasenlose Bekenntnis jenes Geistes, der uns alle in der Illegalität beseelte. Es ist das was wir alle erlebt haben, jenes Wissen um ein größeres Reich, jener Glaube an Deutschland und eine neue Zeit. Es ist schwer, das jetzt in Worte zu fassen, was uns in diesen Jahren bewegte; Keller aber ist es gelungen. Das Buch wird in Heimabenden und am Lagerfeuer beitragen unsere ganze junge Gemeinschaft in diese Lebenshaltung wachsen zu lassen, die uns jetzt Vermächtnis und Verpflichtung ist.

Gebietsführung Wien, 5. 7. 1938

□ Z

Eugen Diederichs Verlag Jena